
Le pape François invite les
journalistes à « venir et voir », de la
de la même manière que Jésus a
invité ses premiers disciples (Jn1,39).
« Le « viens et vois » est la méthode
la plus simple pour connaître une
réalité. C'est la vérification la plus
honnête de toute annonce, parce
que pour connaître, il faut
rencontrer, permettre que celui qui
est en face me parle, laisser son
témoignage m’arriver. (Message du
Pape François pour la journée des
communications sociales de 2021) ».
Donner la parole à des personnes
que l’on n’a pas forcément
l’habitude d’entendre, rencontrer
des hommes et des femmes de tous
les milieux, dans tous les secteurs
d’activité, c’est l’une des choses que
j’aime le plus dans mon métier.

Le fait que la Manche soit un territoire
rural m’a attiré pour ce poste car je
crois que la ruralité a beaucoup de
choses à offrir à notre société. Je
connais bien le milieu agricole, moins
le milieu maritime mais je ne doute
pas de mieux le connaître dans
quelques temps !

Je crois beaucoup dans le réseau RCF,
dans ce que les radios chrétiennes
francophones peuvent apporter pour
les auditeurs et pour les territoires,
notamment en créant du lien. C’est
toujours une grande joie pour moi de
rencontrer les auditeurs, d’écouter
leurs remarques positives et négatives
car nous sommes avant tout à leur
service. Croyants ou chercheurs de 

sens apprécient de recevoir sur RCF
une information différente et
constructive, source de joie et
d’espérance, qui éclaire ce que nous
vivons et ouvre d’autres horizons. En
écoutant RCF, il faut accepter de se
laisser surprendre, mais cela en vaut
la peine. 

Ecclesia50 : Après deux mois de
poste, quel premier bilan
pouvez-vous dresser ?

J’ai été très bien accueillie ici. Les
Manchois sont attachés à leur
territoire et sont heureux de le faire
découvrir. C’est un plaisir pour moi
de sillonner les routes du
département. Je réalise au fil de mes
reportages les richesses de la
Manche (et aussi son étendue…). Les
belles initiatives de l’Église locale,
méritent d’être connues, tout comme
celles et ceux qui les portent. 
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Ecclesia50 : Bénédicte, pouvez-
vous nous raconter un peu
votre parcours ? 

Je suis originaire du Cher où j’ai
grandi avant de partir faire mes
études, de lettres puis de droit. C’est
lors d’une année d’étude à
l’étranger, à Varsovie, que j’ai
découvert cet appel à être
journaliste. Je souhaitais raconter
aux autres ce que je découvrais sur
le terrain. Après mes études de
journalisme, j’ai travaillé presque 4
ans à Châteauroux dans une autre
radio du réseau RCF : RCF en Berry.
Je suis heureuse de pouvoir exercer
mon métier à RCF et maintenant
dans la Manche. 

Ecclesia50 : Qu’est-ce qui vous
motive dans cette mission au
service de RCF Manche ? 

Ce qui me motive, c’est d’aller à la
rencontre des personnes qui vivent
sur ce territoire ; les écouter,
comprendre ce qui fait leur
quotidien, découvrir ce qui les anime.

Comme nous l’avions évoqué dans notre article « RCF, du nouveau dans la Manche ! » paru dans le numéro 13
d’Ecclesia50 – janvier 2021 –, une journaliste professionnelle est venue étoffer l’équipe de la radio chrétienne depuis le
1er mars dernier. Bénédicte Buisson sillonne le département depuis près de deux mois déjà à la rencontre des acteurs du
diocèse. L’équipe de rédaction d’Ecclesia50 l’a rencontrée.


